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市民と議会との
意見交換会は

今後も開催していく
予定です。

市民の皆さんと議員が車座になって、テーマについて意見を交換する会を初めて開催しました。
8月4日（金）：田原文化会館201会議室・赤羽根市民館会議室・渥美文化会館大会議室

3会場で32人の方にご参加いただき、多くの意見をいただきました。

市民と議会との意見交換会
テーマ：「人口減少する中でのまちづくり」

（
主
な
意
見
）

▪
将
来
の
ビ
ジ
ョ
ン
を
聞
け
た
と
思
う
。
高
齢
社
会
を

迎
え
る
時
代
。
人
が
集
ま
る
場
所
の
計
画
性
を
出
し

て
ほ
し
い
。（
駅
前
な
ど
）

▪
人
口
を
増
や
す
こ
と
も
大
切
で
す
が
、
減
ら
さ
な
い

こ
と
の
方
が
重
要
だ
と
思
い
ま
す
。

▪
意
見
が
言
え
る
場
が
あ
る
の
は
本
当
に
い
い
の
で
、

た
く
さ
ん
つ
く
っ
て
く
だ
さ
い
。
た
だ
、
形
式
だ
け

や
る
の
で
な
く
、
真
剣
に
き
い
て
く
れ
る
姿
勢
が
な

い
と
人
は
集
ま
ら
な
い
と
思
い
ま
す
。

▪
い
ろ
ん
な
意
見
が
出
て
参
考
に
な
っ
た
。
こ
れ
か
ら
も

続
け
て
開
催
し
て
、
住
み
や
す
い
田
原
市
を
つ
く
っ
て

欲
し
い
。
議
員
の
皆
様
の
努
力
に
期
待
し
て
い
ま
す
。

あなたも自分の声を
議員に伝えて
みませんか？

市民の声

アンケートの自由意見から

開催日程が決まりましたら、
議会だよりや回覧でお知らせします。

ぜひご参加ください。

■意見交換会はどうでしたか
〈参加者のアンケートから〉

評価しない
3％

どちらとも
いえない
36％

評価する
61％


